

意見書

意見書第1号

無料公衆無線LAN(Wi-Fi) 環境の整備促進を求める意見書

2020年東京オリンピック・パラリンピックに向け通信環境の整備、とりわけ無料Wi-Fiの整備が課題である。Wi-Fi環境の整備促進はインバウンドの増加だけでなく、防災拠点となる公共施設等の災害時における通信手段確保にも大きく貢献することから、整備促進の一層強化を求める。

(提出先)

内閣総理大臣
総務大臣
国土交通大臣

意見書第2号

指定給水装置工事業者制度に更新制の導入を求める意見書

指定給水装置工事業者制度は新規の指定のみが規

定されるため、廃止、休止等の状況が把握されない。工事業者が複数の水道事業者から指定を受けている場合に指導・監督等が困難になりトラブルが多発している。そこで水道利用者の安心・安全のため、現行制度に更新制の導入を求める。

(提出先)

内閣総理大臣
厚生労働大臣

意見書第3号

地域の実情に応じて対応できる「民泊」の法制化を求める意見書

増加する空き家への対策や、外国人旅行者の急増による宿泊施設不足の対応等として、「民泊」制度は有意義な取組みである。そこで「民泊」の法制化に当たり、宿泊施設として必要な安全性を確保するとともに、地域の実情に応じて柔軟な運用ができるようにすることを求める。

(提出先)

内閣総理大臣

意見書第4号

砂川堀雨水幹線の抜本的治水対策を求める意見書

平成28年8月22日の台風9号により、県内各地で大雨の被害がもたらされ、砂川堀雨水幹線流域でも大きな被害が発生した。近年多発する異常気象や流域の都市化などの状況から、これまでの治水対策では不十分と考えられる。住民の安心・安全のために抜本的な治水対策を求める。

(提出先)

埼玉県知事



国土交通大臣
総務大臣
内閣府特命担当大臣

請願

請願第1号

平和首長会議に加盟している三芳町として「核兵器禁止条約」の交渉開始等を求める市民署名に取組むことを求める請願について

不採択

請願趣旨

平和首長会議では、「核兵器禁止条約」の早期実現を目指した市民署名活動に取組んでおり、平和首長会議に加盟している三芳町も、それにふさわしい取組みを町として行って頂きたい。具体的には、こうした署名活動に町と三芳町議会が先頭に立って取組み、町民に呼びかけていただくことを請願する。

委員会の審査結果

本請願は総務常任委員会に付託し審査するものとした。

委員会では紹介議員・請願者から請願内容の説明を受け、委員の質疑では「三芳町議会が先頭に立って取

組むとはどういう事なのか」との質疑に対し、「各議員で考え方は異なるので議員全員で活動が行えるかは分からない」との事だつた。その後の委員間の自由討議では「請願の趣旨については賛同出来るが、三芳町議会が先頭に立って署名活動に取組むべきとの内容については賛同出来ない」「紹介議員への質疑において請願の提出する理由が曖昧であり、まずは内容を精査すべきである」「町民から提出されている請願であり、町や議会としても取組むべきである」といった意見があった。その後、採決を行った所「不採択すべきもの」と決定した。

本会議の審議結果

本会議での審議では、委員会の報告のとおり賛成少数で「不採択」と決定した。



町内で大型倉庫火災発生

～その時「消防団」「行政」「議会」は～

2月16日に発生した上富付近の大型倉庫火災では消火が難航し、入間東部地区消防、三芳町消防団及び周辺市の消防団は、約52時間に渡り不眠不休で消火作業を実施した。

18日には火災が収束に向かうと思われ、消防団全団へ一時撤収命令となり、全団撤収完了。しかし、19日未明には2度の爆発が発生。再度激しく延焼。引き続き消火活動を行っていた入間東部地区消防も一時退避。

その後、入間東部地区消防は消火活動を再開し、消防団も再び消火活動に参加。

三芳町林町長は、近隣住民へ避難勧告を発令。町では中央公民館に避難所を開設し、職員は火災期間を通じて消防団への炊き出しや住民の生活用水の確保などに注力した。また、近隣の小中学校

3校ではグラウンドでの体育や部活動を中止し、全校生徒にマスクを配布した。

議会においても、議長を中心とした各議員への情報伝達、避難所の現状確認、各地区町民の方への状況説明など行った。

当火災は22日9時半に鎮圧、28日17時に鎮火となったが、延べ床面積約7万2000㎡のうち約4万5000㎡を焼き、約144時間延焼した、近年に類を見ない大規模な火災となった。

議会としても、大規模火災時における「議会の対応」の教訓としていきたいと考えている。



○消防団長に聞いた消火活動の現場

三芳町では初めて経験する大型倉庫の火災で、消防団がどのような活動をされ、どのようなご苦労があったかを当時の消防団長にお伺いしました。

Q 近年に類を見ない大規模な火災となった、現場の状況は

A このような、規模の大きい火災は経験がない。窓などの開口部も少なかったため消防活動は難航した。しかし、三芳町各分団をはじめ、隣接地のふじみ野市、富士見市、所沢市、川越市各消防団が続々と集結し、協力のもと任務にあたることができた。

Q 消火活動は長期間となったが、どのような状況だったか

A 各消防団員は、各々の仕事をしつつ活動していただいている。この時は仕事も顧みず、消防活動に協力してもらった。長期間の消火活動に備え、交代要員・ポンプ車両のシフトを構築し対応した。トイレなどは、近隣のコンビニエンスストアや物流倉庫の方々が快く貸していただきありがたかった。当時は夜間が寒く、町からの炊き出しは、隊員に温かいものを食べさせ体力を維持させることができ、大変に助かった。



三芳町消防団前団長 鈴木紀啓氏

議会の録画中継をはじめます



3月定例会に実施した一般質問の動画をインターネット動画配信サイト YouTube 上でご覧になることができます。本号の一般質問の記事中にあるQRコードを読み込むか、議会ウェブサイトの「議会中継」をクリックしてアクセスしてください。

なお、公開されている動画は三芳町議会の正式な記録ではありません。正式な記録は議会ウェブサイトまたは議会図書室にある会議録をご覧ください。また、YouTube のページ上で表示される企業広告及び外部リンク等は、三芳町議会と一切関係はなく、その責任は負いませんので予めご理解の上、ご利用いただきますようお願いいたします。



三芳町議会 中継ページ

<https://www.town.saitama-miyoshi.lg.jp/gikai/gikai-chukei.html>

議 会 活 動 日 誌

2月

- 6日 議会広報広聴常任委員会
- 7日 三芳町議会議員研修会
厚生文教常任委員会
- 8日 栃木県高根沢町議会議会広報広聴特別委員会
視察来庁
- 9日 総務常任委員会
- 10日 新潟県議会 産業経済委員会 視察来庁
埼玉県町村長・町村議会正副議長合同研修会
- 13日 入間郡町村議会議長会 役員会
- 14日 議会運営委員会
- 15日 厚生文教常任委員会
- 21日 全員協議会
- 22日 議会運営委員会
- 24日 総務常任委員会
- 28日 埼玉県町村議会議長会 定期総会

- 6日 全員協議会
- 7・10・13・14・16日 予算特別委員会
- 7日 議会運営委員会
- 8日 平成29年入間東部地区消防組合議会第1回
定例会
- 9日 平成29年入間東部地区衛生組合議会第1回
定例会
厚生文教常任委員会
- 16日 議会運営委員会
- 17日 全員協議会
- 21日 総務常任委員会
- 24日 議会運営委員会
- 29日 議会広報広聴常任委員会
北松原土地区画整理地内調整池視察

3月

- 1日～24日 平成29年第2回三芳町議会定例会
- 2日 入間東部地区衛生組合議会運営委員会
入間東部地区消防組合議会運営委員会
総務常任委員会
- 3日 議会広報広聴常任委員会

4月

- 11日 議会運営委員会
- 12日 議会広報広聴常任委員会
- 13日 総務常任委員会
- 14日 厚生文教常任委員会
- 18日 議会運営委員会
全員協議会
- 22日・23日 ふれあい座談会（議会報告会）



表紙写真のご紹介

4月3日に三芳町立第3保育所で入所・進級式が行われました。写真は進級する子供たちが式を終えて退場する際の一コマです。

式では、保育士によるエプロンシアターや在所児による歌の披露など楽しい雰囲気の中、子供たちの入所・進級をお祝いしていました。

新しい環境に早く慣れ、これから始まる保育所での生活を楽しみながら大きく成長していくことを願っています。

『政策提言』ができる議会をめざします

三芳町議会では、議会基本条例に定める「議会の活動原則」を具現化するため、町民のみならず多様な意見を基に、町に対し政策提言を行うことを目的として、平成29年4月1日付けで「政策検討会議」を設置しました。

政策検討会議では、議会報告会や意見交換会等で提案された町の課題を解決するため、町民のみならずと共に政策提言を作り上げる「政策サポーター会議」を開催しながら提言をまとめていきます。



次の議会定例会は

6月2日 (金)



開会の予定です

皆様の傍聴をお待ちしております

三芳町議会 ウェブサイト



<http://www.town.saitama-miyoshi.lg.jp/gikai/>

三芳町議会 🔍

編集後記

3月1日から24日まで24日間にわたり、平成29年第2回定例会が開催されました。一般

質問については、13名の議員が熱のこもった鋭い質問を行いました。また、今議会においては、普段の仕事等で傍聴に来られない住民の皆さんのために、休日議会を開催して、一般質問を行いました。傍聴席はこれまででない満席の状況でした。そして、今回、一般質問の様子をYouTubeで放映することを広報広聴常任委員会で決定いたしました。開かれた議会にまた一歩進んだような気がします。さて、各議員は、小学校、中学校の卒業証書授与式に、議会の合間をぬって出席をさせていただけました。卒業生の涙に心打たれた議員もいたようであります。結びに、議会に対して気になること等ございましたら、お気軽にご意見をお寄せいただければ幸いです。今後とも宜しくお願いします。

議会広報広聴常任委員会 委員 細谷

- 委員長 山本 正
- 副委員長 山口 洋史
- 委員 久保 二
- 委員 鈴木 淳
- 委員 小松 健
- 委員 岩城 伸
- 委員 安谷 桂
- 委員 細谷 豊